



「骨寺通信」第85号

発行：本寺地区地域づくり推進協議会
岩手県一関市蔽美町字若神子241-2 骨寺村荘園交流館内

骨寺村荘園交流館 6周年

創業祭

日頃の皆様のご愛顧に感謝し、「骨寺村荘園交流館6周年創業祭」が、7月2日(日)若神子亭を会場に開催されました。

毎年恒例の産直野菜百円均一市、お食事百円引きに加え、正午からは餅つき実演&お振舞いが行われ、つきたてのお餅を求めらるお客さんの長蛇の列ができていました。

また、昨年に引き続き、市内中里の佐々木牧場さんの協力により、荘園内を巡る乗合馬車が運行され、梅雨の合間の穏やかな晴天の中、搭乗した皆さんは、蹄の音を聞きながらのんびりとした周遊体験を楽しみました。

限られた人員と時間の中で、準備・運営を下された会員の皆様、本当にお疲れ様でした。そして、「ご来場頂いたお客様、本当にありがとうございました。」



景観保全作業始まる



骨寺の美しい景観を守り、病害虫などから農作物を守るため、今年も早朝の草刈り作業が始まっています。

本寺川・史跡管理道、国県道とそれぞれ年三回の一斉作業を予定しています。

また、水田の畦畔、自宅周辺

等は、耕作者や住民の方々が定期的に草刈りを行います。地域の皆さんには、ケガなどに十分注意をして作業にあたっていただきますよう、よろしくお願いいたします。

民泊

6月8日〜10日、滋賀県の修学旅行の中学生14名が、本寺地区の5軒のお宅に民泊をして、農業体験を行いました。

今年度に入ってから、3

団体目となり、都市農村交流、地域活性化の一役

を担う取り組み

として、今後も拡充を図ってまいります。

そのためにも、民泊を受け入れて下さる新規の地元の農家さんを募集しております。



過去最高の乱舞に歓声

今回で5回目となった、骨寺村荘園で「螢を見る会」が、6月30日(金)に開催されました。今回も講師に千田典文氏をお迎えし、若神子亭シアター室でホタルの生態についての講義を拝聴した後、現地でのホタル観賞となりました。雨上がりの絶好の条件で、過去最高の約百匹のゲンジボタル・ヘイケボタルの大乱舞に参加者から歓声が上がっていました。



螢を見る会

納涼祭

8月13日 開催予定♪
今年もみんなでお盆踊り♪

夏の風物詩
ざるそば・
サラダうどん



始めました